

Weihnachtsmarkt in der Sporthalle Berliner Straße

Geesthacht (pmi) - Der Verein Partnerschaft Afrika in Geesthacht veranstaltet am Sonntag, 27. November, seinen bewährten Weihnachtsmarkt. Der Verein lädt seit 22 Jahren zum Einkaufen, Kuchenessen sowie zu Spenden an diesem Termin ein. In diesem Jahr wieder am gewohnten Platz. In der Sporthalle Berliner Straße wird von 10 bis 17 Uhr ein buntes Programm geboten.

Aussteller aus Geesthacht und Umgebung bieten Kunstgewerbe zum Verkauf an. Bereits seit September sind alle Plätze vergeben. Aus Mali können Holzschnitzereien, Spiele und Schmuck aus dem Direktimport erworben werden. Für das leibliche Wohl ist durch eine große Kuchentheke, Bratwurst vom Grillstand, warme Suppe sowie Kaffee, Glühwein und Softdrinks gesorgt.

Eine Attraktion ist wie in den



Die Oberstadt-Trommler sorgen auch beim 22. Weihnachtsmarkt für gute Stimmung unter den Besuchern.

Foto: Archiv

vergangenen Jahren die Tombola: Auch diesmal haben Geesthachter Einzelhändler und Firmen attraktive Preise gestiftet, die zugunsten von Entwicklungshilfeprojekten in Mali verlost werden. Hauptpreise sind in diesem Jahr ein Solarium sowie ein Drucker. Lose zum Stückpreis von zwei

Euro werden ab 10 Uhr verkauft. Der musikalische Rahmen wird von den Oberstadt-Trommlern, Planet Pluto, den Elbkidz sowie Rüdiger Ullrich gebildet. Interessierte können sich über aktuelle Projekte des Vereins sowie die aktuelle Situation in Mali im PA-Infozelt informieren.